

MARTS, 22 de maig de 1.990

Agreden a los árbitros y a la Guardia Civil, en Arenys de Munt

S.G.

Arenys de Munt.- Unos 30 aficionados y algunos jugadores del equipo de fútbol del Arenys de Munt agredieron el domingo al árbitro principal del partido Arenys de Munt-Calella, Miguel Guerrero Porras, a los lliniers -Francisco Trujillo Lechado y Joaquín G. Abreu- y empujaron a miembros de la Guardia Civil cuando se disputaba el encuentro entre el Arenys de Munt y el Calella, correspondiente a la categoría de aficionados, según han manifestado fuentes policiales a MAR DIARI. Los incidentes se produjeron cuando un jugador del equipo local se dirigió al árbitro con la intención de agredirle, tras haber sido expulsado por insultar al colegiado, y agentes de la Guardia Civil lo impidieron protegiendo al árbitro.

El partido, que era decisivo para obtener la segunda posición en la clasificación, se suspendió en el minuto 75 con el resultado favorable al equipo visitante (0-1). Los colegiados que dirigieron el encuentro corresponden a la Delegación de Árbitros de Granollers, a petición del Calella, que no quería un árbitro de la Delegación de Mataró.